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LOCALE

Bernard Direxel passe la main à la tête de
la dynamique AVF Lunel

 2 min

C’est à l’aune de la mobilisation pour l’assemblée générale annuelle, exercice

plutôt administratif et très encadré, que l’on voit le dynamisme d’une

association. Ce vendredi 29 mars c’est à Castel, dans un auditorium

copieusement rempli, que l’équipe sortante d’Accueil villes françaises (AVF)

Lunel a rendu des comptes à ses adhérents sur l’exercice 2023.

Des comptes, bien dans le vert, au sens financier du terme, et particulièrement

satisfaisants aussi du côté des adhésions avec un record à plus de 600 l’an

dernier. Sans parler du nombre d’activités, de sorties culturelles ou purement

ludiques encore en augmentation en 2023. Un bilan qui n’est sans doute pas

étranger à l’investissement d’une importante équipe de bénévoles engagés et
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aussi d’un homme : Bernard Direxel, président d’AVF Lunel, qui a coordonné,

impulsé et accompagné depuis plus de 3 ans cette dynamique.

Passage de flambeau

Un président qui, il y a quelque temps, a décidé de passer la main. Dans son

ultime discours à ce poste, l’intéressé n’a pas manqué de souligner qu’il quittait

cette fonction avec « le cœur rempli de souvenirs et d’émotion » tout en

insistant, non sans humour : « Il était temps pour moi de passer le flambeau et je

le fais lors d’une année olympique. » Surtout, Bernard Direxel a insisté sur le fait

qu’il s’agissait « du début d’un nouveau chapitre pour notre association ». Enfin,

le président sortant a salué le travail des bénévoles et des membres : « Je suis

fier de ce que nous avons accompli ensemble. J’ai été inspiré par votre

dévouement et je suis convaincu qu’AVF va continuer à prospérer. »

L’assemblée générale, qui s’est déroulée en présence de Paulette Gougeon,

adjointe à la vie quotidienne, et entre autres, d’Élisabeth Comet présidente des

15 AVF de la région, s’est achevée avec la ratification, à bulletins secrets, de

deux nouveaux entrants au conseil d’administration d’AVF Lunel. Pour remplacer

Bernard Direxel et Jacqueline Julié, adjointe aux sorties, également

démissionnaire, les candidatures de Jean-Pierre Lavergne et Emmanuelle

Devlieger ont été ratifiées. D’ici une semaine, le nouveau conseil d’administration

se réunira pour élire son nouveau président.

Ce vendredi soir à Castel, c’était la dernière assemblée générale pour le

président sortant démissionnaire. L’occasion d’un bilan extrêmement élogieux.
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